

ABSTRAK

Ahmad Wahyudi, 1640310030, “Strategi Dakwah Gerakan Pemuda Anshor Dalam Menanamkan Moderasi Beragama Di Desa Ketip Kecamatan Juwana Kabupaten Pati”. Skripsi Program Strata Satu (S1), Prodi Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus Tahun 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi dakwah gerakan pemuda Anshor dalam menanamkan moderasi beragama di desa Ketip. Mengetahui faktor pendukung dan penghambat strategi dakwah gerakan pemuda Anshor dalam menanamkan moderasi beragama di desa Ketip.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian penelitian kualitatif dengan pendekatan penelitian lapangan (*field research*) dimana pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan langsung di lapangan. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan menggunakan cara reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan/verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa GP Anshor Ketip mengimplementasikan upaya penanaman nilai moderasi beragama baik secara internal organisasi dengan melaksanakan program kerja mingguan, bulanan dan tahunan maupun eksternal organisasi dengan mengadakan program yang bekerjasama dengan berbagai elemen masyarakat. Selain itu, dalam keberjalanan penerapan nilai moderasi beragama, terdapat faktor pendukung diantaranya, 1) Secara internal yaitu dengan tertanamnya karakter pemuda Anshor Desa Ketip yang ikhlas dan bertanggungjawab melaksanakan kegiatan dalam masyarakat serta adanya semangat dan antusiasme para pemuda untuk melaksanakan kegiatan secara optimal; 2) Secara eksternal, adanya dukungan penuh dari masyarakat terutama struktural perangkat desa; 2) Adanya rasa toleransi yang tinggi dari masyarakat serta faktor penghambat antara lain, 1) Kondisi finansial yang kurang stabil baik dari internal maupun eksternal organisasi; 2) Adanya isu negatif dari oknum tertentu untuk memecah belah nilai toleransi yang sudah tertanam pada masyarakat

Kata Kunci: *Strategi Dakwah, Moderasi Beragama, Gerakan Pemuda Anshor.*